

Regelungen der Primar- und Realschule Bowil

Wir sind eine lebendige Schule, an der wir einen freundlichen, wertschätzenden und respektvollen Umgang miteinander fordern und fördern.

Die wichtigsten Regelungen (Auszug aus der Hausordnung):

Das Schulhaus wird um 7.15 Uhr geöffnet. Schülerinnen und Schüler, deren Unterricht nicht mit der ersten Lektion beginnt, betreten das Schulhaus 5 Minuten vor Unterrichtsbeginn.

Schülerinnen und Schüler, die mit einem Fahrrad oder Mofa in die Schule kommen, erhalten anfangs Schuljahr einen Abstellplatz für ihr Fahrzeug. Das Befahren des Pausenplatzes ist verboten.

Fundgegenstände sind der Hauswartschaft oder einer Lehrperson abzugeben. Bei nicht Abholung werden die Fundgegenstände Ende des Schuljahres entsorgt, oder an eine soziale Institution übergeben.

Mit Lehrmitteln, Schulgeräten, Möbeln und Zimmereinrichtungen wird ein sorgsamer Umgang gepflegt. Kosten für mutwillige Beschädigungen tragen die Schülerinnen / Schüler (Eltern).

In den Schulzimmern tragen Schülerinnen und Schüler Hausschuhe.

Die grossen Pausen werden draussen verbracht. Ausnahmen werden durch die Lehrerschaft bewilligt. Das Verlassen des Schulareals während der Pausen ist nur mit Erlaubnis einer Lehrperson gestattet.

Der Gebrauch von privaten Geräten der Unterhaltungselektronik und Mobiltelefonen ist auf dem ganzen Schulhausareal nicht gestattet. Bei Diebstählen wird keine Haftung übernommen.

Das Konsumieren von Alkohol, Tabakwaren und Drogen ist auf dem gesamten Schulgelände nicht gestattet. Das beinhaltet unter anderem auch das Rauchen von E-Shishas.